

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ayuntamiento subvenciona 52 proyectos con 79.000 euros

G.C. 25/08/2016

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado la resolución provisional de la Convocatoria Municipal de Subvenciones 2016 en materia de Juventud, Cultura/Educación, Cooperación al Desarrollo, Igualdad, Bienestar Social/Mayores, Cultura y Festejos/Flamenco.

De las 62 solicitudes presentadas a dicha convocatoria, se han propuesto 52 proyectos para subvencionarlos con un importe total de 79.171,88 euros. Las personas y entidades interesadas en acceder a estas subvenciones podrán presentar alegaciones a la resolución provisional del equipo de gobierno del Consistorio de Puente Genil durante el plazo de quince días hábiles a partir del 23 de agosto. En este plazo, los interesados también podrán reformular sus solicitudes para ajustar los compromisos y condiciones a la subvención otorgable. Una vez finalizado el plazo de alegaciones se procederá a la publicación de la resolución definitiva.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximenez se presenta ante el Sporting Lisboa

El encuentro en Puente Genil (20.30h) supone el cuarto partido amistoso del conjunto pontanés en agosto



J. SALDAÑA / PUENTE GENIL 25/08/2016

Ángel Ximénez y Sporting de Lisboa jugarán el jueves (20.30) en Puente Genil, el que será el cuarto partido del conjunto pontanés en este mes de agosto. El equipo pontano afronta este amistoso después de adjudicarse el Ciudad de Santander, donde ganaba al Sinfin (Asobal) y Juanfersa Gijón (División de Plata).

El rival del equipo pontanés es uno de los históricos del balonmano portugués, y tiene como uno de sus objetivos

en la presente campaña hacerse con la liga lusa. El equipo lisboeta está dirigido por el navarro, Zupo Equisoain y como referencia más importante entre sus jugadores se encuentra el español, Carlos Ruesga, jugador asturiano que ha llegado procedente del Barcelona. Precisamente el jugador pontanés, Rudovic, jugó en este equipo.

Por su parte los pontanenses afrontan este choque con un bagaje positivo de cada uno de los partidos de pretemporada que ha jugado hasta la fecha. Salvo bajas de última hora, toda la plantilla estará disponible, exceptuando a Mario Porras y Curro Muñoz, que siguen recuperándose de sus lesiones musculares.

El pivote del Ángel Ximénez Ángel Paraja ha señalado que el cuarto amistoso de pretemporada «será la mejor piedra de toque» del verano. Paraja indicó que el Sporting «está un paso por encima» del nivel del Ángel Ximénez, porque los lusos tienen «un equipazo», así que el partido «debe servir para seguir creciendo» después de que los tres primeros amistosos fueran «bien». El jugador asturiano afirmó que el conjunto de Puente Genil es «un equipo diferente» al de la pasada campaña, que al margen de las muchas altas que aún deben «ensamblarse», tendrá un estilo «distinto», porque la defensa será más agresiva y en ataque el juego algo más elaborado.

«Jugaremos a ganar partidos, ahora con un fondo de armario que ya se notó en Santander, pero la base de jóvenes es importante y tiene que dar un paso adelante», apostilló. «Espero que esta temporada suframos menos para lograr la permanencia. Tengo muchas esperanzas en este equipo, pero vamos a ir paso a paso», concluyó el jugador.

Por su parte el capitán del Ángel Ximénez, José Cuenca, subrayó que en estos momentos de preparación «es más importante tener los pies en el suelo que pensar en otras metas», después de ganar los tres primeros amistosos de la pretemporada. El extremo derecho informó que el balance es «muy positivo» y que hicieron «un partido muy completo ante el Sinfín». Por último, decir que veinticuatro horas más tarde el Ángel Ximénez se desplazará a Moguer para enfrentarse al titular de la localidad onubense y que servirá para celebrar el aniversario, los veinticinco años de la inauguración de su pabellón.

Un Sporting de Portugal cargado de figuras visita Puente Genil

24 de agosto de 2016 | Balonmano | Minuto90.com

Puente Genil acogerá este jueves el partido internacional que disputará el BM Ángel Ximénez con el conjunto luso Sporting Clube de Portugal, en un encuentro que dará comienzo a las 20:30 horas en el Pabellón Alcalde Miguel Salas. Los portugueses llegan a Puente Genil con figuras de talla mundial, entre las que se encuentran el entrenador Zupo Equisoain o el central asturiano y campeón del mundo Carlos Ruesga Pasarín. El español, jugador referencia de este renovado Sporting, estará también acompañado de las otras nuevas incorporaciones en el club, como así son Matej Ašanin, Janko Božović, Igor Žabič y Michal Kopčo.

Por su parte, el Ángel Ximénez llega a este partido tras alzarse con los trofeos "Villa de Puente Genil" y el "Ciudad de Santander", y se encuentra trabajando a diario con vista a su cuarta temporada en Asobal. En relación con ello y aprovechando la celebración del partido, el club pontanés instalará un punto informativo a disposición de los asistentes, y en el que tanto abonados como no abonados podrán dirigirse para recoger carnets, presentar nuevas solicitudes o recibir cualquier tipo de información relativa a la actual campaña de abonos 2016/17.

El Sporting de Portugal, un rival de Champions para el Ximénez

Ángel Paraja advirtió que los lusos "están un paso por encima", pero serán "la mejor piedra de toque" del verano



David Jurado 24/08/16 15:53

El Ángel Ximénez volverá a jugar mañana en Puente Genil tras su exitoso paso por Santander, y lo hará para jugar ante el rival de mayor nivel de esta pretemporada, porque el Sporting de Portugal es todo un equipo de Champions League. Ángel Paraja es consciente de la entidad del rival, de ahí que dijera que "será la mejor piedra de toque" del verano.

Paraja ha indicado que el Sporting "está un paso por encima" del nivel del Ángel Ximénez, porque los lusos tienen "un equipazo", así que el partido "debe servir para seguir creciendo" después de que los tres primeros amistosos fueran "bien".

El jugador asturiano ha comentado que el conjunto de Puente Genil es "un equipo diferente" al de la pasada campaña, que al margen de las muchas altas que "aún deben ensamblarse", tendrá un estilo "distinto", porque la defensa es "más agresiva" y en ataque el juego "algo más elaborado".

"Jugaremos a ganar partidos, ahora con un fondo de armario que ya se notó en Santander a donde no viajaron por lesión Mario Porras ni Curro Muñoz, pero la base de jóvenes es importante y tiene que dar un paso adelante", ha apostillado Paraja. "Espero que esta temporada suframos menos para lograr la permanencia. Tengo muchas esperanzas en este equipo, pero vamos a ir paso a paso", ha concluido el jugador.